

Kampagne des Schweizer Heimatschutzes

Aufschwung – Die Architektur der 50er Jahre



Das Freibad Letzigraben in Zürich (Architekt: Max Frisch, 1942-49) wurde kürzlich sorgfältig erneuert.
Copyright Foto: Hannes Henz



Die Fassade der Oberzolldirektion in Bern (Architekten Reinhard und Stücheli, 1951-53) ist typisch für die 1950er Jahre. *Copyright Foto: Dominique Wehrli*



Das Kraftwerk Birsfelden (Architekt: Hans Hofmann, 1951-55), eine Ikone der Nachkriegsarchitektur.
Copyright Foto: SHS



Il Cardo, la Piccionaia und das Cinema Corso, via Pioda, Lugano. Architekt: Rino Tami (1952-1956).
Copyright Foto: Dario Galimberti



Vorzeigebau: Das Gebäude der Vaudoise Versicherung in Lausanne (Architekt: Jean Tschumi, 1952-56).
Copyright Foto: Dominique Wehrli



Die Cité du Lignon ausserhalb von Genf (Architekten: Addor, Juillard, Bolliger, Payot, 1962-71) verkörpert die typische Satellitenstadt. *Copyright Foto: SHS*

Die SW-Fotos der Postkarten von Baden und Genf sowie die abgebildeten Farbfotos können in Druckqualität unter www.heimatschutz.ch (*Pressroom* oder *Aufschwung*) heruntergeladen werden.